

のさまざまなもので、活動にも力を入れています。今年は天狗みこし渡御の発着が、旧市役所から変更。「ラッセーラはあの場所から始ました。前回のフィナーレは感慨深かった」と振り返り、「心新たに和太鼓で祭りを盛り上げたい」と力を込めます。手九野太鼓は隨時メンバーを募集しています。

力強い和太鼓の音色と  
ラッセーラ再興へ  
伝統の音とアップテンポを合  
わせた迫力ある太鼓バフォーマ  
ンス。天狗みこしの先導を担う  
手九野太鼓は、1994年に9  
人の叩き手で結成しました。  
「ラッセーラ」は先代で柿崎さ  
んの父伸明さんが、青森県のね  
ぶた祭の踊りと、徳島県の阿波  
踊りのかねや太鼓を元に振り  
付けました。



手九野太鼓代表  
柿崎映兒さん



最も盛り上がるフィナーレで、要所要所に打ち込む手九野太鼓（右）と、担ぎ手以外も結集し、踊って跳ねて躍動する大勢の人たち（左）

今では指導もしています。

「沼田まつりでは4年前にや  
らない踊りを披露し、見る人  
たちに楽しんでもらいたい」  
と期待をふくらませます。

地元を離れてても所属し続けられる人が多く、「体験したい」レベルを掛けられることも増えています。「舞華はちくさんのに愛されている。ありがとうございます」と笑顔をのぞかせます。

華麗な踊りで観客魅了



舞華代表  
金子望愛さん